
学校だより 令和５年３月号

橋本市立柱本小学校

年末の大雪に続き、１月末にもたくさんの雪が降り、大雪警報の発令

が心配されたほどでした。幸い警報の発令はなく、多少の不便はあった

ものの子ども達はけがや事故もなく、無事登校することができていまし

た。まだまだ寒い日が続きそうですが、子ども達には寒さに負けること

なくしっかり学校生活を送ってほしいと願っています。

令和４年度も残すところあと１か月余りとなりました。すぐそこまで来ている春の訪れとと

もに、６年生は３月１７日（金）に卒業式を迎えます。あと少しの小学校生活を楽しく有意義

に過ごしてほしいと思います。

（学校ＨＰでも公開しています）

〇新１年⽣体験⼊学
２月１日（水）に令和５年度入学児童

の体験入学会を行いました。（１８名が入

学予定です。）１年生が校歌を歌ってお迎

えし、小学校の１年間を紙芝居で紹介し

ました。また、朝顔のたねとピョンピョ

ンがえるのおもちゃをプレゼントしまし

た。みなさんの入学を心よりお待ちして

います。

〇校内なわとび大会
１月１７日～２０日にかけて、恒例の校内なわとび大会を行い

ました。なわとび運動の楽しさを味わいながら、子どもたちの体

力向上にもつなげていくこと、上の学年の児童が下の学年の児童

のとんだ回数を数えてあげたり、上の学年の児童がチャレンジす

る難易度の高い技を見せてもらうなど、学年間の交流を目的とし

て実施しています。

子ども達は「片足とび」や「かけ足とび」、「二重とび」など、

各学年で設定された７種類のとび方の中から、自分の挑戦したい

種目を選び挑戦しました。体育授業や休憩時間を利用してしっか

り練習していました。わずか１分間の挑戦ですが、いわゆる「前

とび」で１７０回以上、「二重とび」で９０回以上とんだ児童もい

ました。みんなよく頑張りました。

〇紀⾒北中学校⼊学説明会
１月３０日（月）に

紀見北中学校の入学説明

会と制服等の採寸を予定

していましたが、新型コ

ロナウイルス感染症の拡大防止のため入

学説明会は中止となり、制服や体操服な

どの採寸のみが行われました。６年生児

童が保護者とともに紀見北中学校を訪れ

ました。また、中学

校への移動の際に６

年生の担任の先生と

一緒に通学路の確認

も行いました。

(雪景色の校庭)



〇ゲストティーチャー
による出前授業

４年生

出張！減災教室で防災学習を行いまし

た。地震・津波についての基礎講座で、

地震の起こるメカニズムや津波の速さを

学習するとともに、避難３原則「①想定

にとらわれない」、「②最善を尽くせ」、「③

率先避難者になれ」を教えていただきま

した。また、「地震体験車 ごりょう君」

による地震体験も行い、震度７の揺れの

すさまじさを体験しました。

６年生

１月１８日（水）、紀和クリニックの梅

村先生にお越しいただき、がん教育の授

業をしていただきました。梅村先生はボ

ランティアで橋本市内の小学校を回られ

ているそうです。

授業では、「がんには生活習慣が大きく

関係していること」、「早期発見早期治療

で９割が治ることと、そのために検診を

受けることが大切なこと」、「がん細胞と

自分たちの細胞が戦っていること」等、

６年生のみんなが持っている疑問に沿っ

て教えていただきました。また、がんと

いう病気そのものだけでなく、がんにな

ってしまった人に寄りそうこと、がんと

の闘いはチーム戦だということもおっし

ゃっていました。この時の様子は、紀和

クリニックのＨＰにも掲載されています

ので、そちらも是非ご覧ください。

１日（水）ＡＬＴ来校
６日（月）委員会活動
７日（火）ブッキー号来校

ＳＣ、ＡＬＴ来校
１５日（水）ＡＬＴ来校

卒業式予行練習
１７日（金）卒業証書授与式
２４日（金）修了式
３０日（木）紀見北中制服販売
春季休業 ２７日（月）～４月７日（金）

４月１０日（月）令和４年度１学期始業式

※卒業式
出席者は卒業生、卒業生保護者（２名まで）、
来賓はＰＴＡ会長のみ、教職員で行います。
在校生は臨時休業とします。

※入学式〔４月１１日（火）〕
出席者は新入生、新入生保護者（２名まで）、
来賓はＰＴＡ会長のみ、教職員（一部）で行
います。在校生は出席しません。

〇３⽉の⾏事予定

〇バイキング給食
６年間の給食の締めくくり！バイキング

給食をいただきました。お肉や魚など豊富

なメニューをたくさん用意してくださいま

した。みんなでおい

しくいただき、全て

のメニューを完食し

ました。給食センタ

ーの皆さんありがと

うございました。

〇第３回学校運営協議会
２月１日（金）に３回目の学校運営協議

会を行いました。今回はスクールプランに

基づく学校運営について、児童・保護者ア

ンケートや教職員の学校評価シート等をも

とに、今年度の成果や課題を協議しました。

各委員の皆様から提出いただいたご意見

を、来年度の学校運

営の参考にさせてい

ただきます。委員の

皆様方、出席いただ

きありがとうござい

ました。


